

Opel setzt schwarze Akzente

Opel bietet nun erstmals auch den Astra in Zweifarb-Lackierung mit schwarzem Dach an. Passend dazu sind auch die Außenspiegelgehäuse und Leichtmetallräder in Schwarz gehalten. Die schwarze Akzentuierung ist ebenso für den Corsa und den Mokka X erhältlich.

Verfügbar ist die Gestaltungsoption „Black Roof“ beim Astra für die Ausstattungslinien On, Dynamic, Innovation und Ultimate zu einem Aufpreis ab 300 Euro. Den Mokka X Color Innovation mit hochglänzend schwarzer Kappe gibt es ab 26 375 Euro. Der Corsa Color Edition startet bei 15 045 Euro und bietet darüber hinaus noch Aluminium-Sportpedale, ein Auspuffrohr in Chrom und getönte Wärmeschutzverglasung im Fond. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Schwarzes Dach, schwarze Außenspiegelkappen und schwarze Felgen (v.l.): Opel Corsa Color Edition, Astra Black Roof und Mokka X Color Edition.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel